



Ennetbaden

*Der politischen Gemeinde Ennetbaden, seit 19. Juni 2012 Energiestadt,  
wird nach eingehender Prüfung und sorgfältiger Abklärung  
das Label Energiestadt verliehen, gültig bis 19. Juni 2016.*

*Ennetbaden erhält diese Auszeichnung für ihre nachweisbaren und  
vorbildlichen Resultate in der kommunalen Energiepolitik.*

*Bern, den 19. Juni 2012*



*Cornelia Brandes  
Präsidentin Trägerverein Energiestadt*

*Daniel Büchel  
Vizedirektor Bundesamt für Energie, Programmleiter EnergieSchweiz*